

## Ini Pesan Hengky di Perayaan Ekaristi Gereja Katolik Stella Maris Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 3, 2023 - 23:28



*Wawali, Hengky Honandar SE, hadir di perayaan Ekaristi di Gereja Katolik Stella Maris Bitung*



BITUNG - Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar SE, menghadiri Perayaan Ekaristi dan Peringatan 50 Tahun Hidup Bakti dan 45 Tahun Imam RP Herman Joshep Johny Luntungan bertempat di Gereja Katolik Stella Maris Bitung. Selasa, (03/01/23 )

Dalam sambutannya Wawali Hengky, menyampaikan selaku pemerintah kota Bitung dengan penuh kasih mengucapkan banyak selamat kepada Bapak Reverendus Pater (RP). Herman Joseph Johny Luntungan, MSC. Atas peringatan 50 Tahun Hidup Bakti dan 45 Tahun Imam.

Yang melalui karya dan doa bisa memberikan kesaksian nyata bahwa hidup untuk Tuhan dan Gereja-Nya itu juga merupakan bentuk penghayatan hidup sosial yang membanggakan.

" Selaku Pemerintah Kota Bitung dengan Penuh Kasih kami mengucapkan banyak Selamat kepada Bapak Reverendus Pater (RP) Herman Joseph Luntungan MSc atas peringatan 50 tahun hidup Bakti dan 45 Tahun Imam yang melalui karya dan doa bisa memberikan kesaksian nyata bahwa hidup untuk Tuhan dan GerejaNya, itu peghayatan hidup sosial yang membanggakan," ucap Hengky

Selanjutnya Hengky juga berharap masyarakat kota Bitung termasuk didalamnya umat Katolik agar bisa terus menopang pembangunan kota Bitung. Pun berpesan masyarakat lebih bijak dalam menyikapi situasi sekarang agar bisa terhibdar dari segala ujaran kebencian

" Kami berharap masyarakat kota Bitung termasuk di dalamnya umat Katolik agar bisa terus menopang Pembangunan di kota Bitung. Dan juga bisa lebih bijak dalam menyikapi situasi sekarang ini agar terhindar dari segala ujaran kebencian," tutupnya

Turut adir dalam kegiatan, USKUP KEUSKUPAN Manado Yang Mulia Monsinyur Benediktus Estefhanus Rolly Untu, MSC. Sang Yubilaris Reverendus Pater Herman Joseph Johny Luntungan, MSC, Pastor Fidelis Donal Liulu, Para

Pastores Frater dan Suster, Kepala Inspektorat Kota Bitung, Staff Ahli Kota Bitung, Camat Madidir, Anggota DPRD Kota Bitung dan Presidium BKSAUA Kota Bitung serta Staff Khusus Walikota dan Wakil walikota, (AH)